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O Parque de Exposições de
Valença viveu uma grande data com
a festa “Domingo é Dia de Ale-
gria”, desta vez apresentando um
grande Leilão de Gado de Corte.
A festança aconteceu no domingo,
dia 21 de julho.

O evento, uma realização da
Secretaria Municipal de
Agropecuária e Meio Ambiente,
tem reunido diferentes camadas
sociais, tanto de valencianos como
de visitantes. É uma festa que pro-
cura valorizar os músicos, artesãos,
doceiras, do município. No decor-
rer do dia ocorrem oficinas
direcionadas às crianças, enquanto
artesãos tecem trabalhos de palha
e os ceramistas trabalham o barro.
Paralelo ao grande evento, já foram
realizados, concursos de peões,
apresentação do Clube do Cavalo
e desta vez o grande Leilão.

Nas primeiras festas do Domin-
go predominavam os produtos ru-
rais, o artesanato, as oficinas, que
agora, na festa do dia 21, foram
acompanhadas pela apresentação
de estandes tanto de indústrias
como de comércio. Marcaram pre-
sença no evento o Frigorífico
Ferreira e Landim, produtos
Clarisse (derivados de leite), Lin-
güiça D. Theresinha, a família

Sohler com seus fios, barbantes e
linhas, algumas confecções, a fa-
zenda Terras Altas (cachaça e li-
cores), a Ford da participante fa-
mília Mouffrom.

A festa “Domingo é Dia de Ale-
gria” vai se transformando assim,
numa mini-exposição onde os par-
ticipantes são de Valença e, princi-
palmente, onde os recursos gera-
dos ficam no nosso município.

Nesta edição o diferencial foi o
1º Leilão de Gado de Corte, que
obteve grande sucesso. Organiza-
do pela secretaria de Agropecuária
e Meio Ambiente, ainda assesso-

Festa Rural conquista
 sucesso de público

rado pela secretaria de Turismo, o
leilão trouxe até Valença um gran-
de número de visitantes. Foram lei-
loadas um total de 600 cabeças de
gado, em ambiente alegre coman-
dado pelo leiloeiro Kiko, proprie-
tário da Resgate Leilões.
O secretário de Agropecuária e
Meio Ambiente, Gilberto
Monteiro, satisfeito com o sucesso
do evento, agradeceu a participa-
ção de todos os vendedores,
arrematadores, expositores e fun-
cionários municipais, que trabalha-
ram no evento com o objetivo de
abrilhantar a grande festa rural.

Visite nosso site e comunique-se com o governo: www.valenca.rj.gov.br

O 1º Leilão de Gado de Corte foi o diferencial nesta edição

http://www.valenca.rj.gov.br
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O prefeito Luiz Antônio inau-
gurou no domingo, 28 de julho, os
Entrepostos de Granelização de
Leite nas comunidades de Coroas
e Chalet. Este investimento que re-
presenta um importante passo para
o desenvolvimento da região, se
deu através de parceria entre a Pre-
feitura e as Associações dos Pro-
dutores Rurais das duas comuni-
dades. “Com os dois tanques de
refrigeração, os produtores terão
o leite vendido às cooperativas e
laticínios a um preço melhor (uma
média de R$ 0,35 a R$ 0,40 o li-
tro), comemorou o coordenador
municipal de pecuária Luiz Cláu-
dio Dutra, comparando ao valor
pago pelo leite em latões que está
em torno de R$ 0,25 a R$ 0,30.Os
postos de expansão receberam o
nome de “Hélio de Souza Lima”,
em homenagem ao ex-coordena-
dor de pecuária, falecido recente-
mente, que tanto lutou para a im-
plantação das duas associações e

mentor das obras.
O momento festivo contou com

a presença, do prefeito; dos fami-
liares do homenageado; do vice-
prefeito Paulinho da Farmácia que
estava representando a Associação
de Moradores de São Domingos;
do presidente da Associação de
Produtores Rurais da Fazenda de
Coroas, Roberto da Silva
Escrivani; do presidente da Asso-
ciação dos Produtores e Morado-
res do Chalet, Felício de Almeida
Lima; secretários e representantes
municipais; subprefeitos de
Conservatória e de Rio Bonito;
dos presidentes das Associações
das comunidades do Chaves e
Alberto Furtado e o coordenador
do projeto Rondon, professor Gui-
lherme Moita, representando a
Fundação Educacional Dom
André Arcoverde (FAA). Na oca-
sião, foi  inaugurado também
o ponto de ônibus, com co-
bertura e i luminação, na co-

Prefeito inaugura os Entrepostos de Granelização de
Leite em Coroas e Chalet e presta homenagem

munidade do Chalet .
Segundo, ainda, Luiz Cláudio,

de acordo com a  exigência do Go-
verno Federal, a não utilização de
latões e a refrigeração do leite di-
minuem a probabilidade de conta-
minação do produto, que passará
a ser transportado ao seu destino
final (cooperativas e laticínios)
apenas duas vezes por semana. O
entreposto de Chalet terá a capa-
cidade de armazenar e refrigerar
cerca de três mil litros de leite e o
de Coroas, seis mil litros. Após a
solenidade, marcada por muita
emoção, foi servido aos presentes
um churrasco. De acordo ainda
com o coordenador, as próximas
associações a serem criadas serão
das comunidades de Rancho Novo
e do Destino. “Esse trabalho que
vinha sendo desenvolvido pelo
Helinho não pode parar e nós va-
mos organizar as associações e
buscar melhorias para as comuni-
dades”, concluiu.


